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司儀 

第二學期第一次校務會議。 

1. 先請校長頒發聘書，請以下唸到的行政同仁麻煩請出列: 訓育組長許怡怡老師、 

實習組長李俊欽老師、輔導教師蔡蕙如老師、普通科升學群科主任高全真老師、

科大升學群科主任杜彥亨老師、資訊電腦群科主任汪整洪老師、機電群科主任

張慶隆老師、設計群科主任趙啟顯、家政群科主任邱灩雅老師。 

2. 頒獎，頒發 100 學年度卸任轉職同仁紀念品。請以下唸到的同仁麻煩請出列:

校長室李寶雪幹事、教學組王俊達組長、學務處翁國欽組長、訓育組鄭俊男組

長、總務處鄭崑臨主任、實習室汪整洪組長、進修學校薛國權主任、國中部吳

錫鴻主任、科大升學班李俊欽科主任、資訊科張俊欽主任、資處科謝季玲主任、

機械科文港岸主任、電子科何慶鐘主任、恭請校長頒發紀念品感謝各位的辛

苦。 

主席致詞 

各位師長大家午安，首先要感謝有異動的教職同仁，紀念品是學校小小的心意，未來

還是要請各位對學校的協助，以下校長分為十六點跟各位做報告。 

1. 首先要感謝長年為學校服務的各位好夥伴，請再次接受校長的邀約一起為崑山中

學打拼。另外英語小小記者營感謝參與的同仁，無法一一致謝藉此會議對以上的

同仁感恩感謝。２／１８日我們將舉行國中部的學科競賽，待會請教務處招生組

再做進一步說明，請各位同仁廣大邀約各國小部來做參與的動做。 

2. 另外招生的編輯小組，都非常用心，那我們正在做一個規劃如何獎勵他們的績效。

那各位手上拿到的，也就是我們招生組邀約幾位編輯的老師，利用課餘之時，所

做的協助。我們邀約我們教職同仁一定要做觀念的改變更新，行銷策略包括我們

行政，包含我們生活教育理念要謙虛謙卑，包括專業的深根及實施以及包含處室

的互動。每個人面對社會的多元化，都希望有一個觀念的改變及更新。 

3. 招生。我們除了在這要約全體總動員之外，也有一個指示，招生組在這過程一定

要將資料完整，用同理心，為招生的教職人員來做設想及規劃。用快速、公平的

方式來做處理，因為招生的資料如不完整，招生會事倍功半，這是我所要去要求

的，也是請我們教職人員一起努力的方向。 

4. 落實生活教育是我在崑山中學每個學期不會改變的主軸。因此落實生活教育一定

要實施，讓我們一起成長一起學習來面對相關的難題。 

5. 群科已完成彙整相關整併的動作。接下來我們請我們由總務處來做招集邀約教務、

實習以及各群科主任針對相關的可動性的教室分置如何去因應，透過會議來做決

議。實習工廠以及不移動的教室為優先處理。各處室的老師都擁有發言權參與如

何將群科教室規劃，做到完整，達到永續經營以及績效為原則。 

6. 要求節能減碳以及開源節流，先前提到，在未來短期時間之內根據我們招生績效

我們首先要調整的是鐘點。因此在這個過程當中要開源節流以及節能減碳，來創

造我們的福利，因此要求全體教職員工一起來配合。 

7. 美化校園。以我們校門口進來右邊的一棵大榕樹為例，右邊有一個高壓電，我們

從這個部分做起。感謝美工科在趙啟顯主任的領導之下，我們的學生，也已完成

設計的初稿。在右側的部分，如何建一個文化走廊或公佈欄，以及樹底下的景觀
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設計，提供我們的家長以及本校教職員工休憩。沿著校園進來要建置種植的花草

樹木，將請總務處做整體的規劃。另外與李主任有談到群科教室的內外的建置，

也煩請導師們或對科群的建置多用點心。 

8. 強化我們的行政團隊。我們的行政團隊從上學期至今一直在強化。在校長比較高

的要求下，於禮拜一的行政會報上有宣佈要求群科主任以上要在下個星期一，要

把這學期要做的依項次類別包括怎麼做在四分鐘至五分鐘之內要簡報完成，讓校

長，包括主任了解如何推動校務。文書與規劃組。全校的公文正本於一月一號全

面性開始做一個回收的動作，歸檔於文書組中，需要辦理業務，請以影印的方式

存本。未來招生組可能會規劃併入在我們的規劃小組之內，規劃組也就是在我們

編輯小組內一個常態的設置。未來我們的招生也就是在規劃組要用研發的方式，

要以火車頭的規化帶領。當然這還有一個很長的路程要走。公文就定位，未來我

們要建置的任何的校務的推動，包括教育政策都在規劃組內。我們學校該要有的

包括創新、創意、以及創業都是我們規畫組要做，所以吳孟儒組長的工作相當的

艱巨，責任非常的重，這是我們所提出行政規劃的部分。 

9. 教學的部分要正常且創意化。經上學期的巡堂，校長希望不論是上下課或是授課

內容都是站在教育的角度，教育的內容實質的授惠到學生的身上，而不要一昧地

有到課但是授課內容參差不齊之外，沒辦法達到教育的實質內容。因此對於這個

部份，我會要求教務處做巡堂紀錄，發現如有無法落實，我們將以三聯單通知，

在通知之後，經屢屢告誡，仍無法改進，那將再招開會議做處理。容許校長嚴格

要求，學校整體要提升，包括未來要創造福利並沒有那麼容易，只有一體向前走，

我們不容許太多＂向後拉＂的力量的存在。 

10. 學務處要落實生活管理，學生管理生活化的部分。所以班級經營包括親事應對，

包括就讀休學，學務處要有要求的機制，確實宣導之外，落實在功過獎懲管理的

機制。校長已請相關人員招開會議，我也列席參加。慢慢的我們以服務的態度代

替威權的領導。對學生我們有一套的管理制度。導師們一個人要帶領４０幾位同

學，相當的辛苦，因此我們要加重我們行政單位的一個責任，與執行能力。 

11. 總務處，後勤支援的集中化，沒辦法集中資源做事效率相對減弱。如無法利用集

體相互支援來做事，將請總務主任做一個檢討。 

12. 實習室推動就業產學化。不論是技藝班也好或是校內實習課程仍有空間可以發揮。

校內實習精緻的結合產業，校外開發新資源拓展我們的技藝班。產學互動，提升

我們的考照及格率。週末培訓證照增加推甄、甄試的機會，讓學生除學科的學習

檔案之外，又有相關丙級證照，提升申請國立大學機會，相關技術問題，將與各

群科主任再進一步討論，如何配套來實施。 

13. 輔導機制要普遍化，輔導室因人員不足，因此功能略顯不足。這學期已請蔡蕙如

老師進行協助建置。學校需一套輔導機制來輔導，不論是資優或是行為偏差、弱

勢學習的學生，在這這三年期間，給予學生各項資源如性向測驗，去了解自我，

帶著自信到大學端。這是校長希望輔導室要去推動的。建議鐘主任及輔導室專兼

任老師，除了給予相關的福利措施及教育訓練之外，請將輔導機制如對偏差行為

的，抽菸行為的建置出來。未來包括休學及轉學除學務處為第一線之外，輔導室

為第二線的補牆作用。對於轉學及休學的學生有較完整的輔導內容來了解、確認
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學生之所以不適就讀崑山中學的原因之後，再予轉學。希望學務與教務做到教、

訓、輔一起打拼。 

14. 人事勤務制度化。在八月份，校長邀約簽到退，很感謝各位的配合制度的建立，

從法令的基礎來做人事室的勤惰考核以及申訴，將相關措施建立。校長很嚴謹的

在督促，為的是要創造各位的福利，唯一要做的就是健全我們的制度。制度如不

健全要考核及績效皆無立足點，公平與客觀無法落實。因此校長希望各位同仁多

多體諒以及配合。 

15. 會計管控合理化。未來在群科當中，經評估如有需增添設備的部分，我們絕對不

手軟。在有共識前提下著重效率與不浪費資源，落實管控，為各位的福利做把關

的工作。 

16. 這學期校長將勤於督導，希望各行政單位落實工作。很多事情需要大家來共同參

予，例如說司令台的擴音器、學生抽菸、實習工廠安全、班級的經營、服裝的要

求、上課秩序的要求、公文的歸檔、與大學端的聯盟、建置教學中心、國科會的

執行計畫、戶外教學、學生升學跟職科的競賽、才藝競賽、e化校園的計畫等等…。

很多的細節，我會要求行政單位如何細緻的規劃，在下放讓導師們執行，因為導

師們需要帶學生又授課確實很辛苦。總之校長 16 項報告希望人和、團結、成本、

效益、簡便的功能、績效跟品質是校長在這學期希望推動跟執行的。 

 

各處室業務報告 

 

教務處 

教務處有六點報告: 

1. 感謝各位老師在上學期的協助，尤其在推動優質化與均質化的過程當中，大家的

辛苦。這學期優質化已進入成果報告的一個學期。同時需要寫 100學年高中優質

化的企畫書，有勞各位一定要參與。 

2. 教學正常化。在上學期陸續接到學生及家長反映老師上課嚴重遲到，以及不當影

片播放。這學期將嚴格執行，以三聯單通知缺失改進。 

3. 2/18是國中部的崑山盃學科能力競賽，相關的行政作業，已進行 80%。截至今天

早上為止，報名人數約 60人。當然還有努力的空間，預計達到 100人。主要考

試的科目為國、英、數。主要對象為國小 5、6年級生。國語跟數學的範圍為五

年級跟六年級的上學期。3/4 是教學參觀日。今年的初中部總共要招三種班級包

括英語實驗班及繁星班。繁星班初步的規劃已經出來了，剩下的細部課程，仍與

專業人員在研究，屆時會通知各位同仁。第三個班則為專業技能班，如桌球隊的

選手或籃球隊的選手。這是今年經校長的指示之下，更多元的招生。 

4. 課表於今天早上都已送到各位同仁手上，因人員的更正，因此課程有做微調。教

務處對於排課的態度，基本上盡量同群科的同仁課程安排節數相同，除不得已的

情況如教升學部，因為有升學上的考量，或因同仁因身體不適，因此要求課少一

點。請各位老師盡可能不要做課程異動，以免造成排課上的困擾，請多擔待。 

5. 各位手上有免試入學獎勵辦法以及招生宣導的輔助資料。這是由教務處招生組以

及發展組所規畫出來的。待會請黃組長幫各位解釋的更清楚。 
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6. 校長上任以來積極拓展與各國中的關係，因此已有許多國中陸續邀請宣導。相信

今年的招生，在各位的努力之下，會有比以往更進步的成效。 

 

學務處 

學務處有八點的報告， 

1. 持續執行長官交辦事項。 

2. 全校二年級的公民訓練、學務處本學期辦理的幾項業務包括全校高二全民國防實

彈射擊、三年級畢業典禮、高二升高三暑期畢業旅行、卡內基青少年班甄選、辦

理國中部露營活動、校慶園遊會、崑中盃籃球三對三鬥牛比賽、日本教育旅行以

上為學務處這學期辦理事項。 

3. 家長反應部分教職員工穿著過於暴露，以及師生對話語帶諷刺及挑釁，希望各位

同仁能夠注意這一點。 

4. 這學期社團時間，請老師們要確實點名，並掌控學生的動態。訓育組將不定時的

巡堂點名。 

5. 社團上課內容不確實，經校長指示，往後社團任課老師須填寫簡略上課紀錄。另

外，學生利用上課時間去萊爾富，學校將會要求萊爾富在每個星期二及星期五的

社團活動暫時不對外營業。 

6. 持續加強學生生活教育。如遇學生有不當行為，請各全校教職人員適時提醒與糾

正，或將他們登記交給學務處來處理。 

7. 上學期抽查學生聯絡簿，普通科普遍內容詳細記載。反觀高職部學生則偏差許多，

有抽查到老師與家長預先蓋章的情況。因此從這學期開始，每周將抽五個班級來

作抽查。 

8. 麻煩各科導工先生小姐，在簽到完之後，請到學務處，領回已登記完的學生請假

單，學務處將其放置在學務處進門的左手邊，以科標示，麻煩簽到完後順道領取。 

 

總務處 

1. 持續進行長官交辦業務。 

2. 群科整合的空間配置目前８１個班級，教室暫不變動。這學期會與各處室主管進

行協調討論，經詳密的規畫後，送交行政會議決議。期程為三月討論、送交，四

月完成決議，五月草案定稿進而如實推動。因為這其中還牽涉到各群科財產交接

及轉移，我們還必須做財產的清查。希望各位老師多配合因為財產牽涉的年份含

從民國 78年到 98因為年代久遠，現在進行的是查現存的財產 

3. 感謝各位對總務處的支持，對於做得不夠周嚴的情況，請各位見諒，本處仍以最

高熱誠服務同仁。  

 

實習室 

首先感謝各位在上學期對實習室在業務上的支持及幫忙。以下幾件業務報告請各位同

仁協助跟配合。 

1. 實習課程教學正常化。 

（一）要求上課進度表，第二周開始，請教務處協助聯絡收取實習課程的教學進 
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 度表。 

（二）實習日誌的填寫，請每班的正、副班長及學藝股長填寫實習日誌，請老師 

 督處確實填寫。 

（三）實習的教學內容希望不要大半時間都在做技能檢定的訓練，該有的課程進 

度要落實。在實習考照之前，希望能挪出一點時間，來做為考照輔導。拿

捏之間請各實習老師斟酌。依各班學生能力來調整。 

（四）公安的維護。校長也有特別提到公安的問題尤其為機械科跟美工科有用到 

旋轉型機器的部分的，請個別注意到公安的部分。該戴的防護面具，該做

的防護工作，一定要按照既有的規範來做。 

（五）實習報告的填寫。每一個實習課程內容的結束，都要做實習報告的填寫， 

 實習室也會執行抽查的部分。 

2. 考照。從二月份開始，直到八月份，實習室的重點工作就是考照。在一月底時，

已完成工業類科、設計類科、商業科的報名業務已結束。二月份開始又有一個考

照業務，希望有任課的老師能全力配合群科主任好好輔導學生，以最好的成績考

到該要有具備的執照。 

3. 電腦課程的排定已全部完成，也發出，希望在第一周就能開始正常教學。如需做

細部調整的，請會同教學組來做配合。以下幾點要求:   

（一）該讓學生上網的，請勿任意拔除網路線。因上學期期末的時候，教育部中 

辦委託各群科的教學中心，都來公文來查調電腦網路實習課程使用的收取    

費用。除授課時間外，因此希望該讓學生上網的，就讓他上網，請不要整

個學期都不讓學生上網，當然不包含不該上的網站。以往的案例學生抱怨

整個學期沒辦法上網，會造成行政上的困擾。 

（二）教室的管理，不該帶的東西請勿帶入電腦教室，如飲料。 

（三）門禁。希望老師能夠提早到電腦教室，不要請幹部代拿電腦教室的鑰匙去

   開門，老師則姍姍來遲，容易造成管理上的死角。 

（四）代理電腦課的代課老師，請勿將學生帶至電腦教室，如果不是電腦老師請 

 留在教室上課。 

 

輔導室 

1. 首先感謝董事長對輔導室上學期所申請建置的設備，還有校長對整體經營的考量，

總務處李主任以及會計室林主任對發包工程的協助，讓我們對於團體諮商室、個

別諮商室、汽車美容設備、以及三合一烘培跟西餐的教室都安照進度在施工。提

供均質化與優質化辦理時更多的選擇，在此一併感謝。 

2. 根據科群整合加強輔導認輔的機制的落實。 

3. 對於配合免試入學，從明日起開始發函到各國中到學校來做參訪。 

4. 麻煩老師及教職員對於高關懷及高風險群的學生能給予篩選及提報到社會局做

輔助。 
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圖書館 

1. 感謝各位老師帶領學生來參與舉辦的一些文藝活動。圖書館從下星期一到星期五

有書展活動於勤學樓一樓。相關事項包含班級帶領前往參展的時間表及文宣已發

至各班。 2/11 廠商會進駐佈置，2/13請依時間表帶領班級至一樓自由閱讀空

間，如需微調請轉知圖書館。因場地受限，請任課老師勿任意在表定時間外帶班

至會場。 

2. 學校的教學平台已在進行教學架構的處理，等建構完畢，期許各領域的老師可將

課程教材及數位教材放置平台上，可提供學生課後學習補充的資源，目前如已有

資料可以上傳的老師，圖書館這顛很樂意協助老師們上傳，這樣學生就可以透過

手機或是平板電腦上網做學習，配合學校無線網路。 

3. 另外鼓勵學生多利用圖書館網際網路系統推薦他想要看的書，或是協助書本的查

詢或做事先預約，可縮短現場因人手較不足的等待時間。 

 

 

行政電腦中心 

1. 全校無線網路已完全建置，所有的連線熱點都是 kssh-tn 這台，所以老師們私下

架設的基地台都無法正常連線，因為流量控管上的需要，所以無法將在校內私架

的基地台打開。如果學生利用上課時間上網，造成老師上課時不好管理，請老師

將學生的學號寫下交給電腦中心處理管制。電腦中心將擬出一套管理方法。 

2. 老師上網是以成績輸入帳號及密碼，職員則要另外提出申請。另外要提升老師及

職員資訊運用能力，經行政會報指示，將辦理資訊能力培訓時間以及課程將陸續

規劃之後進行公告。希望在此期間，有這樣能力需求的教職員工，配合學習與學

校ｅ化進行接軌。 

3. 電腦教室管理，安全整潔的維護，希望老師們「第一個進去，最後一個離開。」 

4. 再次宣導資安議題，日常廢紙回收利用請注意個資的問題，如背面有學生的基本

資料請銷毀盡可能不要用。另外，在網路上登入帳號及密碼上網後，盡可能登出，

以免遭人盜用。另外帳號密碼請勿提供他人避免得日後產生糾紛。 

 

人事室 

人事室有幾項業務請各位同仁協助 

1. 100年 11 月 2 號和 3號的人室業務研習課程中，教育部中辦指示，各校的成績

考核委員跟教評會委員的人數需要經過校務會議決定，因為本學期群科整合，科

別又比較多，所以須做以下調整。基本上人數仍以 17人為最上限，成績考核委

員是以教務、學務、輔導、人事為當然委員，行政人員中票選出一位。輔導室、

資訊電腦群、機電群、設計群來有家政群因為老師人數較多，所以各票選出兩名，

普通升學群跟科大生學群各選出一名。教評會委員這部分校長與家長會長為當然

委員，教師兼行政包含進修學校票選出三位其他群科則和考核委員一樣。考核委

員會及教評委員會，任一性別都不得少於全數的１／３。請校長裁示。 

校長裁示 

只要按照教育部法令規範之內，以及沒有影響在座所有教職員工的福利及權益，
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那就按照上面的規劃，給予各部別來做圈選代表。請人室事人員做出票選，由各

單位自行圈選，交給人事室來公告，如無異議，請以鼓掌通過。感謝大家配合。 

2. 依據校長指示，落實出缺勤紀錄按照規定請假，請各位同仁配合。 群科主任簽

到的上班時間為早上七點半到下午四點半於本科辦公室簽到即可。寒暑假比照行

政人員 8:00-5:00請至人事室簽到。 

3. 申請在職進修，起各位同仁依在職進修辦法規定，請先簽呈會教務處、學務處、

以及人事經校長核可。 

4. 在 101年 8月 1 日欲辦理退休之同仁，於 4月 15日之前備妥各項資料，請至人

事索取詳細資料。 

5. 100年度年終獎的明細表請尚未領取的同仁至人事領取。 

6. 新進教職人員參加卡內基訓練的同仁，請在 2月 24日下午 6 點行政大樓會議室 

3樓參加會前說明會。預計在 3月 2 日 6:00~9:30 舉行正式研習，為期 12週。

人事室懇請各位同仁配合各項業務。 

 

會計室 

1. 感謝學校同仁對於補助計畫的配合與執行。在上個月在做結案報告時，發現在執

行上是有落差，請各處室配合相關計畫不論是優質化或是均質化務必依照原計畫

執行。如在執行過程中有困難，以及不清楚的地方請至會計室或是教務處詢問。

因為這個部分需要受教育部追蹤及管控的，所以希望各處室單位務必配合。也感

謝各處室的協助，但因為在憑證的部分有些瑕疵，因此被退件進而造成各處室的

一些困擾，在此說聲抱歉，但是因為這需要配合到未來的訪視，所以這些文書表

單都須按照規範來做，在此做個說明。 

2. 有關內部控制財務事項部分，經行政會報將屬於將學校收入務必納入學校公庫。

會計室已將學校會跟學生收費的清單大致列出公告於學校的網站上。如各科或是

各處室有代辦學生相關業務的時候跟學生收取經費，請務必要按照這樣的一個流

程，納入學校公庫。至於之前曾提出的疑慮，例如代辦學生的書籍，或是影印資

料的經費，基本上這些都不屬於利用學校設備與資源因此不列入學校的收入，由

各班級導師跟學生收取相關費用，與學校帳目無關，這部分就不再納入學校。 

3. 校長所以提到群科整合的部分，建議各群科在開整合會議時，如果群科需要添購

教學設備請先提出概算，在這未來一年當中經費撥款將依各群科優先申請來辦

理。 

 

進修學校 

1. 有擔任進修學校的教師晚上七點有一個註冊協調會請務必參加。 

2. 有任教於進修學校的任課老師，課表請於會後至辦公室領取。 

3. 持續推動教育部的友善校園政策。推動方針如: 

               (1)兩性平等  (2)反霸凌 (3)人權教育 (4)生命教育(5) 法治教育 

(6)強化學生的生活管理  進修部將會持續推動。 

4. 感謝擔任進修學校的教師們的協助，進修學校上學期並無霸凌事件的發生非 

常感謝各位老師的協助，下學期我們會持續推動。 
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職工福利委員會 

為了慶祝學校創校五十周年有廠商進來要和學校合作紀念小書包，明後天會發單子給

各班一個登記，有樣本可以看。一個是八十塊，教職員工也可以參與訂購，我們會另

外發單子到各處室。 

 

各群科主任補充報告討論事項 

 

黃組長 

1. 剛才在簽到時大家應該有拿到全校的簡介，這些簡介是請我們學校設計群美工科

和動畫老師來幫我們設計。編輯小組成員美工科主任趙主任、陳燕玉老師、張守

玉老師、林藍祺老師這四位老師所完成大概用了三個月以上的時間把這簡介做出

來請各位同仁看了以後，認為需要改正的地方能夠告訴我們做為下一版的修正。

這份資料我們要寄發到今年國三畢業生的手上正面與背面有留一些空白處是要

將標籤紙貼在上面，標籤紙在近期內會發放到各位同仁的手中。 

2. 各位手上的是免試獎勵辦法，希望各位刻個有姓名及電話的印章，蓋印在空白處，

與簡介摺在一起交回招生組於下星期前寄出。各位同仁如有疑問歡迎隨時提出。

另外一張為招生宣導輔助資料。正規班的部分已分為學群群科共七個群。其中綜

合職能科屬特教群類，因為招生規定有所不同，如有認識的個案，麻煩找輔導室

鐘主任協助。其餘招生仍需要各位幫忙。有關政府收費標準在正規班部分，規定

父母年收入在 114萬以下的高中部比照公立學校費，高職部則三年免學費，實用

技能班則政府補助三年學費，請各位同仁在跟家長解說時注意此為政府補助案不

是學校的減免。 

3. 至於入學管道的部分: 

（１）免試入學正規班適用，實用技能班則不適用，但我們仍歡迎招收實用技能

    班的學生，已經開始接受報名。4/9~4/10由國中應屆畢業生向原校註冊 

   組填寫免試入學報名表 4/17放榜 4/18 則要親自報到。   

 （２）申請入學部分也為正規班適用，憑基測成績單在 6/27~6/28 也向原國中填    

 報名表。7/6 放榜  7/9親自報到。          

（３）輔導分發，這是針對實用技能班。第一階段國中在校生參加技藝學程為準，    

第二階段則開放給一般學生 6/7~6/8 到原國中輔導室報名，15 號放榜 21  

號親自報到。如同仁有招到實用技能班學生，請各位特別注意如他是一般

學生身分到第二階段報名時仍需協助學生準備一些資料，屆時招生組將會

把詳細資料列印給各位。         

  （４）登記分發，正規班適用 7/23~7/25向國中註冊組報名 8/8號放榜 8/10 親

     自報到。               

入學管道有這四個大部分大家必須注意招生的時辰我們教務處隨時接受報名，以

上這些管道是透過聯招會各校，各科受理獨立報名請全體同學把握時機完成招生

工作報名時請注意下方有報名日期請填上大名，組別然後交到教務處。 

4. 填上報名日期是為了避免一個學生被兩個以上的同仁同時報進來可以以報名日
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期來做一個歸屬。 

5. 本校對新生入學優惠。 

（１）依教育部規定，年收入 114萬以下高中部三年比照公立學校收費，高職免

   學費實用技能班不論所得多寡一律三年免學費。 

（２）在免試入學的部分，依照十二年國教補助方案，三年免繳學費，是免繳不     

是三年免學費，因為這個部分已給優惠，在特殊情況消失的話還是要繳。  

再加送輔助教學平板電腦一台。在 4/30 之前完成報名的同學，在畢業典

禮當天或是隔天就將畢業證書繳入完成手續的新生，再加送校服西裝外套

一件。 

（３）兄弟姊妹同校在學籍核定以後再加發愛校獎金三千塊。第五點招生方式，

  請各位組長與副組長與各位保持密切聯絡，並且準時參加各項招生會議，

  以便得取最新招生資訊。 

6. 請各位同仁善用招生資料，日後機會陸續發給同仁一些透過班級宣導及博覽會所

收集的資料。在上學期有發給同仁 101學年度基測的時程表請大家掌握時間，下

星期開始將密集到各國中的班級宣導及博覽會，基本上將調度沒課的老師為主，

請各位老師體諒及配合。 

7. 補充說明 2/18 國中部的學科能力競賽目前報名的 有 60 幾位，人數仍顯不足，

今天已經發文至台南市各個國小，請他們再幫忙宣導，也請各位同仁繼續協助

2/18與 3/4的招生活動。 

 

臨時動議 

 

吳孟儒組長 

補充報告，在文宣製作完之後，還有一個電子版的部分會在下星期掛在網路上。請各

位老師可以搭配平板電腦下載電子文宣，可以輔助宣導。 

 

校長 

1. 要到國中端去做宣導，希望教務處能將資料準備好。至於社團及聯絡簿表現不佳

的，高職部要加油啦！每個禮拜將抽檢五班，於各班中抽出一本。至於群科辦公

室的移動，包過財產點交，將請李主任多多做溝通協調。 

2. 電腦能力培訓，希望老師們配合電腦中心的課程增加自己的電腦能力，校長要求

各位電腦使用能力。 

3. 這次追蹤訪視評比差不多在第二等左右，以前被列為追蹤的部分也安然過關。希

望各位同仁繼續往上提升。 

 

主席 

這過去的一學期，張校長不論是對同仁們的用心或是對外家長們的服務，是大家有目

共睹的。大家都清楚私校面對外力的挑戰，需要多元、靈活且在合法的前提下因應社

會多元的需求。如同柯達與富士兩大知名廠牌的經營，經營思維不同，有沒有適時的

創新也決定了兩家廠牌不同的命運。我也期待我們這個團隊，要不斷的創新與更新。
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學校的初中部面臨招生困難的窘境，在環境壓力之外需要不斷創新。如今年小小英語

記者營，有一百多位小學生的參加，從小一到小六都有，這也是一個創新的做法。另

外，我特別要提出，上學期學校特別挑選協助招生的同仁，是學校要借重他們的長才，

不是在找麻煩。總之，面臨外在新的挑戰，我們要朝向各種不同的面，以新的思維努

力突破。我相信張校長對各位同仁也提出不同的要求，透過不同層次的不斷溝通。我

想特別提出兩點: (1)星期一的行政會報，人事所提出的考核辦法的修訂，只要各位

在執行中，有不合理的，鼓勵各位提出，只要不違背法規，希望有個合理合法的考核

制度。(2) 學校文宣，期望藉由簡單的文字，有鮮明的主軸，突顯學校中心目標，讓

學生以及家長一目了然體會崑山的用心。希望各位同仁能夠集思廣益，以個人或是處

室提供給教務處或是規劃組，將給予獎勵。 


